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Protokoll TK-Sitzung Faustball 

vom 20.12.2007 in Bergisch-Gladbach 

 

  
Teilnehmer: Andreas Weber (Schulsportbeauftragter) Entschuldigt:  Verteiler:
Mario Lancioni (TK)             Karsten Weinberger (Kadertrainer) HaWe Espelmann (TK) TK-Mitglieder 
Jörg Klinger (TK)  Brigitte Ziesing (Kadertrainer) Sebastian Pynappel (Kadertrainer) Wettkampfrat 
Wolfgang von Neuß (TK)                            Tara Mittelmeyer (Kadertrainer)  Marcus Schmalfeldt (Kadertrainer) Kadertrainer 
Jürgen Albrecht (Wettkamprat) Wilfried Braunsdorf (Vize-Präsident RTB) Unentschuldigt: Robert Wagner 
Harald Angermaier (Wettkampfrat) Robert Wagner (Wettkampfsport) Thomas von Naguschewski (TK) Wilfried Braunsdorf 
  Gerd Eisenhuth (Kadertrainer)   
  Udo Mehle (Wettkampfrat)  

 
 

 Thema M/B
/Z/I 

Maßnahme/ Beschluss/ Zusammenfassung/ Info Verantwortlich Termin 

1. Begrüßung I M. Lancioni begrüßt die anwesenden Teilnehmer Lancioni  
2. Protokolle M Besprechung und Erledigungsvermerke des letzten Protokolls aus der TK-Sitzung und aus dem 

Jugendtrainer-Meeting vom 17.03.2007. 
Lancioni  

3. Rückblick 2007 I Rückblicke auf die sportlichen Highlights und die sportlichen Erfolge unserer rheinischen Faustballer. 
Die RTB-Auswahlmannschaften schnitten sportlich gesehen in der Gesamtwertung schlechter als im 
Vorjahr ab. In der Einzelwertung konnte man mit dem Abschneiden beim Jugend-Deutschland-Pokal 
bei den weiblichen Auswahlmannschaften zufrieden sein. 

Lancioni  

4. Neuigkeiten zum Thema 
Verschmelzung 
RTB/WTB 

I W. Braunsdorf gab einen allgemeinen Überblick zur Verschmelzung des RTB mit dem WTB. Das 
größte Problem ergibt sich momentan bei der Auflösung der beiden Verbände durch die dann fällig 
werdende Grunderwerbssteuer. Beide Verbände wären kaum in der Lage diese Gelder aufzubringen. 
Bevorzugt wird als praktikabelste Lösung derzeit ein Model mit einem gemeinsamen Dachverband  
unter dem die beiden Turnverbände wie bisher weiter existieren. Weitere Gespräche finden auf 
Präsidiumsebene statt.  

Braunsdorf  

5 Kurzberichte aus den 
einzelnen Bereichen 

I/M M. Lancioni gab den Rücktritt von T. von Naguschewski als Beauftragter für die Jugend bekannt, den 
Posten als stellv. TK-Vorsitzender stellte T. von Naguschewski  nicht zur Diskussion. M. Lancioni  
stellte allerdings anhand des Aufgabenprofils fest, dass der Posten als Stellvertreter an die 
Position eines weiteren Amtes im TK gekoppelt ist. Auf eine abschließende Stellungnahme von T. von 
Naguschewski wird seit dem 23.11.2007gewartet. 
J. Klinger berichtete kurz über durchgeführten Lehrgangsmaßnahmen zur Fortbildung von 
Schiedsrichtern. 

M. Lancioni    
Jörg Klinger 
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6. Kadermaßnahmen 2008 I/M/
B 

Eine Terminierung von Kadermaßnahmen im Jahr 2008 konnte wegen des Fehlens von T. von 
Naguschewski sowie den Kadertrainern G. Eisenhuth; S. Pynappel und M. Schmalfeldt noch nicht 
vorgenommen werden. Alle Kadertrainer werden gebeten sich umgehend um die Terminierung von 
entsprechenden Maßnahmen zu bemühen. Terminvorlage an die Vereine erfolgt am 09.02.2008. 
Einladungen an die jeweiligen Auswahlspieler/-innen sollen in 2008 rechtzeitig ergehen. Die 
Aufstellung der eingeladenen Aktiven sind den Vereinsvertretern per Mail zukommen zu lassen. 
Zusätzlich sind die Lehrgangsorte mit den eingeladenen Aktiven auf die Homepage zu stellen. 
Die Jugend-DM der Landesverbände findet statt am 13./ 14.09.2008 in Moslesfehn.   

Kadertrainer sofort 

7. Terminierung zur 
Tagung mit den 
Vereinen u. den Gau-
/Verbandsvertretern 

I/M Als Termin für die nächste TK-Sitzung mit Tagung für die Vereine sowie die Gau-/Verbandsvertreter 
wurde Samstag der 09.02.2008 festgelegt. Der Tagungsort entweder Leichlingen oder Wuppertal wird 
noch rechtzeitig benannt. Hier steht auch die Wahl des TK-Vorsitzenden für eine Amtsperiode von 4 
Jahren durch die Gau-/ und Verbandsvertreter an. Mögliche Kandidaten sollen sich bis Ende Januar 
beim derzeitigen TK-Vorsitzenden M. Lancioni melden. 

alle FF 2008 

8. Durchführung u. Termin 
für Jugendsichtungs-
turnier 

B/M Alle Anwesenden waren einheitlich für die erneute Durchführung des Jugendsichtungsturniers U14, 
wie es bereits 2006 in Wuppertal und 2007 in Leichlingen durchgeführt wurde. Als  wahrscheinlicher 
Termin kommt  der 19.04.2008 in Leichlingen in Betracht. A. Weber klärt die Durchführung ab.  

alle sofort 

9. Landesturnfest 2008 in 
Gütersloh 

I/M M. Lancioni informierte die Anwesenden über die Austragung von Faustballwettkämpfen im Rahmen 
des gemeinsamen Landesturnfestes in Gütersloh und die entstehenden Kosten für die Vereine. 
Demnach beträgt das Meldegeld pro gemeldete Mannschaft 25,00 €. Weitere Kosten für Festkarten 
oder sonstige Teilnahmegebühren entstehen nicht. 
Die Termine wurden wie folgt festgelegt: 
Donnerstag, 22.05.2008 Damen u. Herren offene Klasse u. weibl. u. männl. Senioren ab 45 Jahre 
Samstag, 24.05.2008 weibl. u. männl. Jugend 14; weibl. u. männl. Jugend 18 
Der Meldeschluss ist der 20.02.2008. 

M. Lancioni 20.02.08 

10. Finanzen I M. Lancioni gibt einen kurzen Überblick über die finanzielle Situation des Jahres 2007. M. Lancioni  
11. Vorgehensweise bei 

Fehlern durch die RTB-
Passstelle 

M/B R. Wagner erklärte alle Anwesenden nochmals das Vorgehen der Passstelle anhand der beiden 
aktuellen Fälle (H. Maus bzw. L.F. Vollmann). Beide Fälle sind vollkommen anders gelagert, während 
im Fall H. Maus ein eindeutiger Fehler durch die Passstelle vorlag, handelt es sich im Fall L.F. 
Vollmann um ein eindeutiges Fehlverhalten des SV Schaephuysen, somit sind beide Fälle auch 
vollkommen anders zu bewerten.  
Im Sinne der Sportlichkeit verständigte man sich auf folgende zukünftige Vorgehensweise: Werden 
bei Passkontrollen durch die Ausrichter Mängel und Unregelmäßigkeiten festgestellt, sollen diese 
sofort an die zuständigen Wettkampfräte weitergegeben werden, diese klären die Formalitäten mit der 
Passstelle ab. Erst wenn hier eindeutig ein Fehlverhalten der Vereine festgestellt wird, tritt die 
Gebührenordnung und weitere Ordnungsmaßnahmen in Kraft.  
Es ergeht ein Aufruf an alle Vereine bei der Ausfertigung von Passanträgen mehr Sorgfalt walten zu 
lassen und die gegebenen Fristen einzuhalten. Fehler bei der Ausstellung der Pässe sind unmittel- 
bar bei der Passstelle zu reklamieren und anzuzeigen.    

alle ständig 

 


